



ハオハオ! Season2



6月ここからが だいじです!

もうすぐ6月です。1学期の折り返し地点です。これからさらに、学校のさまざまな活動が一気に前に進みます。新学期が始まってから今までの自分をふりかえり、夏休みまでの2ヶ月をさらに大事にすごしましょう。まだまだこれからです!



2年生ではこれからモロヘイヤを育てます

【「ハオハオ!」メモ】



毎日の学校生活の中で、「いいね!」と感じた場面です。

- ◆職員室に用事に来た人のマナー(名乗り方、声の大きさ)が とてもよい!
 - ◆学級の棚の配付物を毎日取りにきてくれる人がいる!
 - ◆登校のとき通学団できれいに並んで歩くことができる!
 - ◆「ありがとうございます。」が言える人がたくさんいる!
- ⇒30日の議会ツアーの後、担当の市の職員の方からほめていただきました。配付物を手渡したときに、一人一人から「ありがとうございます。」とあいさつがあったと感心してみえました。うれしかったです(^^)



放課後、藤本先生・濱口先生が苗を分けてくれました



門をくぐるまできちんと並んでいます

児童会・委員会活動もがんばっています



ミーティング中(昼休み)

児童会役員5人が全校のみんなで楽しめる企画を考えてくれています。6月7日(金)の2,3限目に、ドッジボール大会を実施予定です。認証式のときに、「みんなが参加できる行事を考えたい。」「みんなが早く来たいと思える修道小学校にしたい。」と話したことを実行しようとしてくれています。よろしく!

各委員会でも全校のみんなのために毎日活動中です。その中で、新しい取組として保健委員会で「熱中症対策」の動画を作成してくれるそうです。そのためのアンケートに協力してほしいと放送がありました。今年度、みんなと大事にしたいのは「挑戦」です。どんなことでも、さらによくするように工夫できることはすばらしい!



お昼の放送で(保健委員会)

2年生がインタビューに挑戦!

国語の授業内容として、2年生が「インタビュー」に来てくれました。バインダーを持って豆記者さんの質問タイムです。たずねると「校長先生の仕事について教えてください。」とのこと。「みんながまいにち、あんしんして学校にかよえるようにかんがえて、きめる。」「ハオハオを書く。」「きゅうしよくをみんなよりもはやく食べる。」など、一人一人が紙にメモをしていました。聞いて書くということは、とてもむずかしいことですが、よくがんばりましたね!



先生たちも勉強しています!

24日(金)放課後に、1年生の教室を借りて、先生たちのプチ研修会を行いました。講師を務めてくれたのは情報教育担当の強力先生です。

この日のテーマは、「新しいデジタル教科書の使い方」でした。今年度から小学校の教科書が新しくなったことを受け、デジタル教科書の内容もブラッシュアップされています。先生たちは、「どんな使い方をすると、さらに分かりやすい授業が作れるのか」について考え、教室のみんなの顔を思い浮かべながら学び合っています。同じ時間に別のWeb会議に参加している先生もいて、学びの放課後になりました。



いつもすぐに修理を

28日は大雨で下校時刻を早めることになりました。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

この雨の影響で廊下のタイルが浮いてひび割れるところがありました。すぐに大西業務員さんが修理をしてくれました。

廊下を通った子どもたちの「ありがとうございます。」という声が聞こえてきました。



【お知らせ】

5月28日(火)に5年生の子どもたちが、モルディブの小学生とWebで交流会を行いました。その活動の様子が30日(木)の中日新聞・伊勢新聞【朝刊】に掲載されました。

ケーブルテレビ(ZTV)では、「いせトピ」で6月3日(月)18:00から放送されます。楽しみます!

今後の予定

6/3	月	●内科検診(1,4年生) ●ガンプラアカデミア(5年生)
4	火	●校外学習(6年生) ●交通安全教室(自転車の乗り方) 5限目 2年生 6限目 4年生
5	水	●引き渡し訓練 13:45 開始

学校 HP 更新中!

